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TUBAN  – Mewakili Danramil Bati tuud Koramil 0811/13 Tambakboyo Kodim
0811 Tuban Pelda Achmad Cholik hadir dalam kegiatan untuk memantau
pelaksanaan seleksi tertulis ujian Panitia Pemungutan Suara (PPS) dalam rangka
Pemilihan Umum tahun 2024 yang di ikuti 138 peserta yang di gelar di Pendopo
Kecamatan Tambakboyo Kabupaten Tuban. KAMIS (12/1/2023)

Pelda A. Cholik  menegaskan, bahwa untuk pelaksanaan seleksi tes tulis harus di
pantau dan di waspadai karena menggunakan sistem manual, di khawatirkan ada
kecurangan. Jadi mekanismenya ujian ini di bagi 2 gelombang untuk jam pagi di
ikuti 72 peserta dan siangnya 66 peserta untuk menghindari hal - hal yang tidak
kita inginkan bersama.

"Kita pantau terus agar dalam pelaksanaan berjalan dengan tertib dan
aman"tegasnya.

Dia juga menyampaikan , kami TNI dan Polri bersama KPU Tuban akan
mengawal penuh jalanya rekrutmen PPS ini, dan harus transparan serta
keterbukaan sehingga para peserta yang mengikuti seleksi tidak ada yang di
rugikan.

"Maksimalkan pengawalan sehingga terlaksana jujur dan adik"pintanya.

Bpk. Mansyur anggota staf KPU Tuban menyampaikan bahwa, proses tahapan
rekrutmen atau tahapan seleksi PPS harus sesuai dengan prosedur dan
peraturan yang di tetapkan dengan memperhatikan kriteria, kapasitas,
kemandirian, integritas hingga kesehatan.

"Calon anggota panitia pemungutan suara yang nantinya dinyatakan lolos dan
resmi dilantik, harus benar - benar sehat lahir batin dan harus mampu bekerja
secara profesional nantinya. Hal seperti ini yang patut diwaspadai dan harus di
pantau serta dikawal penuh oleh KPU Kabupaten Tuban.” ungkapnya.

Sementara itu Camat Tambakboyo Bpk. Ari Wibowo Waspodo, berharap agar
dalam pelaksanaan ujian seleski PPS ini dikawal penuh oleh Babinsa sehingga
berjalan dengan aman dan kondusif, dan nanti bagi yang di nyatakan lulus
jangan berbesar hati karena tugas dan tanggung jawab kedepan semakin berat.

"Semoga kehadiran Babinsa diwilayah dapat berjalan dengan kondusif"tutup Bpk.
Ari Wibowo.(Pendim0811).


